
JE NE GARDE PAS LE CONTROLE, 

JE LACHE PRISE 

 
 

 

Nous avons des peurs : 

- La peur de mourir, 

- La peur de perdre quelque chose, 

- La peur d’avoir honte, 

- La peur de la violence, 

- La peur de certaines choses… 

-  

Cela nous coûte très cher en Energie car elle exige une vigilance constante. 

Cela nous emprisonne l’énergie que l’on passe à surveiller en permanence. 

C’est la peur qui ouvre la porte au danger et nous rend vulnérable. 

 

Alors BANNISSONS la peur, laissons la PAIX DIVINE et son AMOUR nous remplir 

et nous envelopper, et rendons grâce éternellement. 

 

  

Louis WAN DER HEYOTEN 

Ce jour dimanche 6décembre 2020 à 12h40 

La vie m’emporte LÉGÈREMENT et DIVINEMENT. 

 


